



Verordnung der Postkommission über die Mindeststandards für die Arbeitsbedingungen im Bereich der Postdienste (VMAP)

Änderung vom 6. Oktober 2022

Die Postkommission (PostCom)
verordnet:

I

Die Verordnung der Postkommission vom 30. August 2018¹ über die Mindeststandards für die Arbeitsbedingungen im Bereich der Postdienste wird wie folgt geändert:

Art. 2 Abs. 1

¹ Der Bruttolohn für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer beträgt mindestens 19 Franken pro Stunde.

II

Diese Verordnung tritt am 1. Juli 2023 in Kraft.

6. Oktober 2022

Im Namen der Postkommission

Der Vizepräsident: Georges Champoud

Der Leiter des Fachsekretariats: Michel Noguet

¹ SR 783.016.2

